
第１回学校運営協議会が開催されました 

日ごろより当校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。令和７年５月１９日（月）に令和７年度

第一回学校運営協議会が開催されました。その前に授業参観をしていただきました。 

令和７年度 寄居中学校 学校運営協議会委員（敬称略・令和６年度より２年任期） 

会長 竹中 広樹 寄居地区青少年育成協議会 会長 

副会長 長谷部 幸子 新潟校区交通安全推進協議会 副会長 

委員 阿部 和広 新潟地区民生児童委員協議会 会長 

委員 井上 匡代 新潟地区コミュニティ協議会 会長 

委員 清水 大三郎 礎地域コミュニティ協議会 会長 

委員 清水 卓 元寄居中学校 校長 

委員 小野 智司 寄居中学校 PTA会長 

委員 山田 聡 寄居中学校 校長 

委員 渡部 陽平 寄居中学校 教頭 

 

 

 

  

地元のお菓子屋さんにお話を伺っています。           りゅーとぴあ内「新津記念室」にて 

 

最後にみんなで記念撮影     

丁寧に教えていただきありがとうございました 

 田村 千恵子 地域教育コーディネーター 

CS事務員 高橋 明日香 地域教育コーディネーター 

 長谷川 明広 地域連携担当教職員 

【新潟地域学習 班別調査活動】 

２学年生徒が予め地域の各企業に知りたいこと・教え

ていただきたいことなどについてまとめ、実際にお話

を伺ってきました。 

なかには商品を試食させてくださったりする企業様も。

地元に住んでいても、なかなか知りえない情報なども

盛り込んで生徒の質問に丁寧に受け答えしてください

ました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    学校運営協議会の様子 ❛CS事務員たかはしのつぶやき❜ 

ある日突然、右肩に痛みが。調べてみると、

五十肩の状態にぴたりと当てはまりました。

髪が結べない！エプロンも無理（涙）！…なっ

て初めて分かるしんどさってありますね○た  

<第１回学校運営協議会> 

令和 7年５月 1９日（月）14：５0～16：40  

寄居中学校・図書室にて 

【協議内容】 

（１）会長・副会長の確認 

（２）学校運営の基本方針・学校ビジョンにつ

いて 

（３）学校評価計画について 

（４）地域と学校パートナーシップ事業計画に

ついて 

承認の必要な内容についてはすべて承認さ

れました 

新潟市立寄居中学校 

新潟市中央区営所通 2-592-12 

℡025-228-4923 Ｆａｘ025-228-0194 

✉ ｊ304yorii@city-niigata.ed.jp 

 

【授業参観についての感想】 

・学びあう姿が見れてよかった「こうしたらいいと思

うよ」等意見を言い合っていた。 

・生徒が落ち着いている。 

・ロッカーの整理や掲示物など環境が整備されてい

る。 

・iPadを使っている授業が少ないと感じた。 

・社会科で１９７０年代についての内容が懐かしく感

じた。 

【CS会議で出た意見】 

・CS会議は年に３回だと足りないように感じる。（４

回以上実施するのは大変だと思うが） 

・ＰTA総会に何名位参加してますか？ 

⇒約８０～９０名出席しています。 

    この他にも活発な意見交換が行われました。 


